

# Männergesangverein überbrachte Senioren Frühlingsgrüße

**Bodenwöhr.** Der Männergesangverein Bodenwöhr pflegt im Seniorenheim Bruck seit Jahrzehnten eine Tradition: Unter Leitung von Dirigent Bernhard Schmidhuber gestaltet der Chor am Anfang des Jahres einen Vorabendgottesdienst und erfreut nach der Messe die Heimbewohner, von denen einige aus Bodenwöhr stammen, mit weltlichen Liedern.

Durch geänderte Gottesdienstzeiten wurde dieses Ständchen dann auch schon mal flexibel vor oder nach dem Gottesdienst gesungen. Die Corona-Pandemie machte es dann für mehrere Jahre leider

unmöglich, diese Tradition aufrechtzuerhalten. So beschlossen die Sänger spontan, in diesem Jahr einen musikalischen Frühlingsgruß im Foyer des Seniorenheimes zu singen.

Der gut einstündige Auftritt kam bei den zahlreich anwesenden Heimbewohnern sehr gut an – und in den Singpausen und auch nach dem Konzert wurden noch längere Gespräche geführt. Die Bewohner hatten viel Freude an der Musik und wünschten sich im nächsten Jahr eine Wiederholung. Die Sänger bedankten sich für den Applaus und die Organisation und versprachen, 2025 wiederzukommen. *tgl*



**Der MGV Bodenwöhr machte den Bewohnern des Elisabethen-Heimes in Bruck mit seinen Liedern eine große Freude.**  
Foto: Albert Gleixner